

Inicio [Noticias de Minería y Energía](#) [Se radicó por cuarta vez proyecto de ley que busca prohibir fracking...](#)

[Noticias De Minería Y Energía](#) [Noticias Económicas Importantes](#)

Se radicó por cuarta vez proyecto de ley que busca prohibir fracking en Colombia

Por [Valora Analitik](#) · 2022-08-10

Síguenos en:



Foto: tomada de Pixabay

Este miércoles se radicó en el Congreso de Colombia, **con el respaldo de más de 100 congresistas, un nuevo proyecto de ley que busca prohibir definitivamente la fracturación hidráulica o el denominado fracking en el país.**

Hay que decir que con esta, es la **cuarta vez en el país que se presenta un documento de este tipo para evitar el avance la técnica en el país.** Lea más [Noticias de Minería y Energía](#).

Quienes lideraron la acción fueron precisamente **las ministras de Minas y Energía, Irene Vélez, y la de Ambiente, Susana Muhamad acompañada por más miembros de la bancada de Gobierno.**

"Nos proponemos encaminar al país lejos de la dependencia de los combustibles fósiles, en favor de una economía productiva y una transición energética justa", comentó Muhamad en su cuenta de Twitter.

Recomendado: [Cambio de Gobierno no afectaría pilotos de fracking en Colombia; sube inversión en Kalé](#)

Para la Alianza Libre de Fracking, uno de los grupos que han liderado las campañas en contra de este tipo de exploración, esta **"es una propuesta coherente con las exigencias de la ciudadanía para alejar los peligros de la explotación de los yacimientos no convencionales y el fracking".**

El colectivo señala además que la iniciativa garantiza, al mismo tiempo, **"la continuidad de la explotación convencional de petróleo y gas, que es necesaria para una transición energética justa".**



Además de prohibir contundentemente la fracturación hidráulica, también se busca frenar los dos proyectos pilotos actuales de la técnica que pertenecen a **Ecopetrol** en el municipio de Puerto Wilches, Santander.

Se trata de los Proyectos Piloto de Investigación Integral (PPII) Kalé y Platero. En el primer caso, el proyecto, que fue adjudicado por la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) a la empresa de hidrocarburo en noviembre de 2020, ya cuenta con licenciamiento ambiental de la Autoridad de Licencias Ambientales (Anla), otorgada en febrero de 2022.

Entre tanto, Platero, el segundo de los proyectos de **Ecopetrol** está a la espera del licenciamiento ambiental por parte de la autoridad que otorga los permisos en el país.

Compartir:



Convierta a **ValoraAnalitik** en su fuente de noticias

ETIQUETAS felipe bayon presidente **ecopetrol** Fracking

Artículos relacionados Más del autor



Noticias Económicas Importantes
Conozca cómo hacer el retiro de las AFP en Perú y el plazo máximo de solicitud



Noticias Económicas Importantes
4x1.000 en Colombia: esto es lo que recauda el impuesto



Acciones **ECOPETROL**
Ecopetrol | Pozo Gorgon-2, en aguas ultra profundas, confirmó provincia gasífera en el Caribe colombiano





VALORA
ANALITIK

f @ in

▶ Valora Analitik
▶ Valora Consulting
▶ Valora Software

Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia
(+57) 321 330 7515
Email: info@valoraanalitik.com

Categorías

- Premium
- Petróleo
- Energía y Minería
- Macroeconomía
- Empresas
- Política
- Infraestructura
- Monedas
- Mercados
- Internacional
- Finanzas personales

Secciones

- Destacado
- En Perspectiva
- Valora sostenible
- Especial Valora
- Zona Bursátil
- Indicadores
- Gráficos

Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es:

▶ Valora Analitik
▶ Valora Consulting
▶ Valora Software

PUBLICIDAD



Contacto Política Solicite Precios y